

encargase nuevamente del cargo de Secretario General.

El Dr. Andreu correspondió á este acto demostrando su profunda y eterna gratitud por las distinciones de que era objeto, pero indicando que por los motivos referidos debía sostener su dimisión y añadiendo que aun cuando no ocupase cargo alguno en esta Corporación, emplearía siempre sus energías en pro del Colegio y en prestigio de la clase.

Como la Junta no logró su objeto, desígnome á última hora para ejercer el cargo de Secretario accidental.

Señores, mis escasas facultades intelectuales y mi mala pluma no me permitirán exponeros como fuera mi deseo y como lo hubiera hecho mi digno antecesor, los trabajos que ha realizado este Colegio durante este año y el estado en que se encuentra, pero ya que las circunstancias me obligan á ocupar vuestra atención, trataré el asunto del mejor modo que sepa confiando de antemano en vuestra benevolencia.

*
* *

Los asuntos que más han debido preocupar á esta Corporación, dado su índole son los profesionales, muchos de los cuales ha resuelto la Junta de Gobierno de acuerdo con lo Sección Profesional. Esta Sección, con un celo que la distingue ha tenido especial empeño en perseguir al sinnúmero de intrusos en Medicina y Farmacia que existen en Barcelona; algunos de los cuales con gran desfachatez practican operaciones ó expenden medicamentos en la vía pública, actos que vulneran la actual ley de Sanidad y atentan al decoro de las clases Médica y Farmacéutica. Para lograr su objeto, ofició la Mesa de dicha sección varias veces al Excmo. señor Alcalde de esta ciudad suplicándole se sirviese retirar los permisos extendidos á favor de estos charlatanes, habiendo dichas autoridades atendido nuestras indicaciones, si bien la represión no ha sido constante ni ha producido por lo tanto el resultado debido. Además la expresada Sección se ha cuidado de perseguir á los muchos intrusos que visitan en su domicilio, en casa de los enfermos